

Isabel Díaz Ayuso inaugura la exposición Caprile Lorenzo



Isabel Díaz Ayuso es la **presidenta de la Comunidad de Madrid**.

La presidenta ha inaugurado la **exposición Caprile Lorenzo**, en la **Sala Canal de Isabel segunda** y ha destacado la importancia del trabajo de este modisto español por todo el mundo.

La presidenta ha recordado trabajos importantes de **Lorenzo Caprile**, por ejemplo, el traje que llevó la **Reina Letizia** en la boda de los príncipes Federico de Dinamarca y Mary Donaldson. También ha recordado el vestido que llevó la Infanta Elena en la boda de Victoria de Suecia.

En la exposición hay más de 100 vestidos, además de cuadros, muebles y otros objetos decorativos.

El objetivo de la exposición es conocer a Lorenzo Caprile, su trabajo, su vida y sus pasiones.

Vas a disfrutar de estos vestidos especiales, delicados y elegantes en esta exposición que está inspirada en Italia.

Algunos elementos recuerdan a otros modistos importantes como Valentino o Chanel.

Puedes visitar la exposición de manera gratuita y con reserva previa

hasta el próximo 30 de marzo del año 2025.

[Consulta aquí](#) el folleto de la exposición en lectura fácil.

La Comunidad de Madrid envía ayuda a Valencia

La Comunidad de Madrid ha puesto en marcha recursos para enviar a **Valencia** y ayudar después de la catástrofe. Ya han enviado 17 vehículos, grúas, barredoras, palas excavadoras y 69 personas para colaborar con los ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de Valencia.

También enviarán:

- Bombas para sacar agua y máquinas para quitar coches y otros elementos atascados en las calles.
- 46 rescatadores del cuerpo de Emergencias y Respuesta Inmediata con drones y perros de rescate y búsqueda.
- 5 forenses del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses de la Comunidad de Madrid.
- 7 psicólogas de las Oficinas de Atención a Víctimas de Delito de la Comunidad de Madrid
- 1 helicóptero del Grupo Especial de Rescate en Altura.
- 20 médicos forenses.

La **Comunidad de Madrid** ha explicado que si es necesario pueden enviar más ayuda aún, por ejemplo:

- 50 voluntarios de protección civil.
- Más equipos de emergencias.
- 50 autobuses.
- Más profesionales para rescates en el agua.

La presidenta de la Comunidad de Madrid ha explicado que está en contacto con el presidente de la Comunidad autónoma de Valencia y **ayudarán en todo lo necesario.**



La Comunidad de Madrid activa el reconocimiento facial del sistema de firma digital IDentifica

Miguel López-Valverde es el **consejero de Digitalización**.

El consejero ha anunciado que la **Comunidad de Madrid ha activado el reconocimiento facial**

para su sistema de identificación y firma digital IDentifica.

La firma digital es un archivo en el que está tu firma

y sirve para comprobar quién hace una gestión por internet

y para firmar un documento por internet.

Así los ciudadanos podemos hacer trámites con la Administración de Madrid

de forma sencilla y segura

desde cualquier teléfono móvil, ordenador y tabletas

sin introducir ninguna contraseña.

IDentifica es el **certificado digital propio de la Comunidad de Madrid**.

Desde que se puso en marcha en 2023,

casi 2 millones de personas lo han utilizado.

Solo hace falta el DNI o NIE y conexión a Internet.

Todos los madrileños mayores de 14 años

pueden hacer y firmar las gestiones de manera online

de forma segura y en pocos pasos.

El consejero ha dicho también que la firma electrónica

ayudará a que los ciudadanos

tengan acceso a través de la tecnología

a documentos, servicios e incluso dinero en cualquier parte del mundo.



La Comunidad de Madrid presenta el diseño de los nuevos trenes de Metro de conducción automatizada



Jorge Rodrigo es el **consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras**.

El consejero ha presentado el diseño de los nuevos trenes de conducción automatizada de Metro para la Línea 6.

Este modelo estará en funcionamiento a partir del año 2027

y será **rápido, accesible y respetuoso con el medio ambiente**.

Esta mejora en el metro supone una inversión de 450 millones de euros.

El consejero ha explicado que este nuevo modelo no tienen cabina

y por lo tanto pueden ir más pasajeros.

Además, será más rápido,

lo que va a suponer que pasarán más trenes

y las personas tendrán que esperar menos tiempo.

También **mejorarán la accesibilidad**

porque tendrán un mayor contraste de colores

y bucle inductivo.

El bucle inductivo es un sistema que facilita que las personas con audífonos escuchen mejor los mensajes de la megafonía.

El consejero ha recordado

que esta inversión es la primera desde el año 2008

y que poco a poco irán retirando los modelos más antiguos de trenes.

También ha recordado que ampliarán la Línea 11

hasta Conde de Casal

y que comprarán otros 40 trenes para la Línea 1

entre Pinar de Chamartín y Valdecarros.

Esta nueva compra supondrá una inversión de 500 millones de euros.

El Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid impulsa la donación de plasma

El Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid

celebra del 4 al 8 de noviembre la cuarta edición del Maratón de Donación de Plasma.

El **plasma** es la parte líquida de la sangre en la que están algunos componentes, por ejemplo, los glóbulos rojos y las plaquetas.

El objetivo es aumentar las reservas de plasma y concienciar a la sociedad de la **importancia de la donación**. Esperan alcanzar las 250 donaciones en este maratón.

El plasma es muy importante para hacer algunos tratamientos que con fármacos normales es imposible.

En la **Comunidad de Madrid** hay 6 mil pacientes que necesitan estos tratamientos.

Las personas que quieran donar plasma tienen que pedir cita en el teléfono: **903 01 72 40**. El proceso de donación dura unos 40 minutos.

Los **requisitos** para la donación de plasma son:

- Ser mayor de edad.
- Pesar más de 50 kilos.
- Tener buena salud.



Los hospitales públicos Ramón y Cajal y La Paz apoyan la creación de una Unidad de Cirugía Máxilofacial en Tanzania



El Ministerio de Sanidad del Gobierno de Tanzania

quiere poner en marcha una **Unidad de Cirugía Cráneo-Maxilofacial**.

Tanzania es un país que está en África.

Para ello, han enviado a 2 cirujanos del Hospital Bugando de Tanzania para formarse en España durante 4 meses

en los hospitales **La Paz** y **Ramón y Cajal**.

Después pasarán un tiempo también en Reino Unido.

Cuando vuelvan a su país

mantendrán la comunicación y el apoyo

con el Servicio de Cirugía Oral y Maxilofacial del Hospital Ramón y Cajal y otros equipos médicos de otros países.

El hospital de La Paz quiere mantener esta relación en el futuro y han firmado un convenio de colaboración.

El objetivo es que tanto cirujanos como personal de enfermería de Tanzania puedan completar su formación en España.

A día de hoy, en Tanzania no hay ningún centro especializado que trate las necesidades de las personas con malformaciones, tumores y traumatismos.

Esta grave situación también ocurre en otros países como Uganda, Ruanda o Burundi.

Por ese motivo, el objetivo es crear un centro

que pueda atender las necesidades de estas personas.

El Hospital público Gregorio Marañón y la asociación Perros Azules renuevan el programa Cuenta Conmigo

El Hospital público Gregorio Marañón

ha renovado su colaboración con la asociación Perros Azules para continuar con el programa Cuenta Conmigo. El objetivo es ofrecer terapias asistidas con perros para niños y adolescentes ingresados en la Unidad de Psiquiatría con problemas de salud mental, por ejemplo, trastornos de la conducta alimentaria, autolesiones, riesgo de suicidio, abuso de sustancias o trastornos de la personalidad.

Las terapias con perros han demostrado ser muy beneficiosas a nivel emocional y en la recuperación de los pacientes.

Luisa Cuesta es la jefa de Área Funcional de Enfermería del Instituto de Psiquiatría del Marañón.

Luisa ha explicado que los pacientes esperan con muchas ganas el día que van los perros, se relacionan con ellos y han notado que baja el nivel de ansiedad de los pacientes cuando participan en esta actividad.



Las terapias con perros ayudan a los pacientes a varios niveles:

- Reducen la sensación de aislamiento.
- Mejoran la unión con el personal sanitario.
- Facilitan la expresión emocional.
- Disminuyen el estrés y la ansiedad.
- Son un refuerzo positivo para cambiar conductas.

Nuria Mira es la codirectora de la Comisión de Humanización del Gregorio Marañón.

La Comisión de Humanización ayuda a mejorar la atención sanitaria de los pacientes y sus familiares y también tiene en cuenta el bienestar de los profesionales.

Nuria ha comentado que esta terapia facilita a los pacientes ingresados su estancia en el hospital para que sea menos traumática.

Esta colaboración entre el hospital **Gregorio Marañón** y **Perros Azules** es posible gracias a la renovación del acuerdo que mantiene esta asociación con **Acana**.

Acana es la marca de alimentos naturales para mascotas que financiará una parte importante del programa.

La Comunidad de Madrid cambia más de 120 términos despectivos sobre discapacidad en su normativa



La Comunidad de Madrid va a revisar las normas de la comunidad autónoma para eliminar los términos despectivos que hacen referencia a las personas con discapacidad. Un término despectivo es una palabra que expresa menosprecio o indiferencia.

El objetivo del Gobierno es avanzar en el reconocimiento pleno de los **derechos de las personas con discapacidad** con el apoyo de las organizaciones que representan a este colectivo.

La Comunidad de Madrid utilizará un lenguaje apropiado y respetuoso en el ámbito de la discapacidad, tanto en las normas como en las decisiones, actos, comunicaciones y manifestaciones de sus autoridades y empleados públicos.

Isabel Díaz Ayuso presenta el Plan Regional contra las Drogas

Isabel Díaz Ayuso es la **presidenta de la Comunidad de Madrid**.

La presidenta ha presentado el primer Plan Regional contra las Drogas. El Plan pone en marcha 75 medidas para la prevención del consumo de drogas entre los jóvenes.

La presidenta ha dicho que las drogas son un problema en todo el mundo y provocan mucha miseria.

Además de otros problemas relacionados, por ejemplo, las mafias de narcotraficantes.

También ha comentado que las drogas son una trampa y nos las venden algunas veces como remedios naturales o medicinales.

Por ejemplo, como cremas para los labios, vapeadores o cremas para dolores musculares.



Hay tiendas que venden estos productos y cuelgan sus carteles con hojas de marihuana. La Comunidad de Madrid va a reaccionar antes de ver sufrir a las madres de jóvenes que empiezan a drogarse y destrozan sus vidas.

Inversión de 200 millones y participación de todo el Gobierno

La Comunidad de Madrid va a invertir más de 200 millones de euros y va a poner limitaciones a la venta de derivados del cannabis y hará más inspecciones a las tiendas.

La Agencia de Seguridad y Emergencias Madrid 112 junto con las policías locales darán charlas a jóvenes entre 12 a 18 años para enseñarles el trabajo de los perros que detectan drogas. La presidenta ha ido al Instituto de Educación Secundaria Palas Atenea de Torrejón de Ardoz donde había una demostración práctica de intervención de perros policía que detectan drogas.



Los porros golpean tu vida hasta destrozarla

La presidenta también ha presentado la campaña informativa Los porros golpean tu vida hasta destrozarla. Esta campaña está dirigida a jóvenes entre 14 y 18 años y estará en el transporte público, los medios de comunicación, la tarjeta de abono de transporte joven y otros espacios como centros deportivos. En redes sociales utilizarán el hastag **#losporrosdestrozantuv vida**

La Comunidad de Madrid modificará la normativa sobre Drogodependencias y otros Trastornos Adictivos para proteger aún más a los menores y adolescentes. La nueva normativa limitará la publicidad, habrá más inspecciones en las tiendas para controlar la venta de productos con derivados del cannabis y asegurar que cumplen con las nuevas medidas de control.



Colegios e institutos

La Comunidad de Madrid creará un espacio en el Aula Virtual en la plataforma EducaMadrid donde ofrecerá información sobre riesgos, consejos, recursos y asesoramiento.

Habrá un **buzón** en los **colegios e institutos** donde avisar de la presencia de personas que venden drogas cerca.

La Comunidad de Madrid reforzará la figura del Agente Tutor en entornos escolares para identificar y tratar los riesgos del consumo. También habrá cursos para el profesorado y charlas en los colegios y universidades.

La Comunidad de Madrid también apoyará a los ayuntamientos para la prevención del suicidio relacionado con el uso de drogas.

Nuevo servicio 012

La Comunidad de Madrid ha activado el nuevo servicio **012** Contra las drogas.

Este servicio da atención psicológica de manera anónima y confidencial. En este servicio participan 19 profesionales y atienden las 24 horas todos los días del año.

Además, hay otros recursos, por ejemplo, la Agencia de Vivienda Social o la Unidad Ambulatoria de Patología Dual.

Medidas para vivir en sociedad

Uno de los objetivos de la Comunidad de Madrid es que las personas pueden dejar las drogas, vivir en sociedad y encontrar un trabajo.

La Red de Atención Integral está formada por técnicos especializados que atenderán a personas que han empezado a tomar drogas. Además, pondrán en marcha programas para jóvenes internados en los centros de la Agencia para la Reeducación y Reinserción del Menor.

Encuestas y análisis de datos

La Comunidad de Madrid quiere saber si hay más consumo de drogas en unas zonas o en otras de la ciudad y van a hacer encuestas a estudiantes.

La policía tendrá equipos para detectar drogas con un simple análisis de saliva, en los hospitales estudiarán los casos de personas que van a urgencias por haber consumido drogas y el Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses hará análisis a las personas fallecidas.

Encuentro internacional contra las drogas

Habrà un encuentro en Madrid en el que participarán expertos en drogas para buscar una solución a este problema. Los expertos contarán sus experiencias y compartirán sus conocimientos para lograr avances.

Por último, habrá una carrera popular contra el consumo y un gran concierto contra la droga.



Isabel Díaz Ayuso visita el Hayedo de Montejo

Isabel Díaz Ayuso es la **presidenta de la Comunidad de Madrid**.

La presidenta ha anunciado los nuevos usos públicos, informativos y científicos que permitirán a los ciudadanos conocer y disfrutar del bosque del Hayedo de Montejo. El Hayedo de Montejo está en la Sierra Norte de Madrid.

La presidenta ha visitado la localidad de Montejo de la Sierra y ha comentado lo bonito que estaba el paisaje en otoño.

Los nuevos usos serán:

- Un recorrido virtual guiado o libre con teléfono, tableta u ordenador por la senda del río que dura 20 minutos.
- Recorrido Hayedo para disfrutar de la belleza del bosque. Este nuevo recorrido dura 2 horas y media. Ahora hay 4 recorridos.

Además, van a poner nombres nuevos a todos los recorridos para hacer un homenaje a algunas personas que han cuidado de forma especial el bosque y van a poner unas placas con sus nombres.

Los nuevos nombres para los **4 recorridos** son:

- **La Senda del Río Jarama-Antonio López Lillo**
recuerda al jefe del Servicio divulgativo de la Red de Centros de Educación Ambiental.
- **La Senda del Mirador-Rafael de Frutos Brun**
agradece la labor de este vecino que describió las costumbres locales y los usos tradicionales del territorio.
- **La Senda de la Ladera-Luis Gil Sánchez**
recuerda al catedrático que creó los Grupos de Investigación de Genética y Fisiología Forestal, Sistemas Naturales e Historia Forestal.
- **La Senda entre Hayas y Robles Carlos Hernán de Frutos**
que recuerda al alcalde del municipio que favoreció la colaboración entre las administraciones local y autonómica.

La presidenta ha plantado un haya
y ha visitado el aula de naturaleza Antonio López Lillo,
donde niños y jóvenes
podrán conectar con el medio ambiente a través de la ciencia.
Además, van a poner en marcha un laboratorio de biodiversidad.
La biodiversidad es la variedad de especies de animales y plantas,
la relación entre ellas y el ambiente en el que viven.

Nuevos planes de ordenación y gestión del bosque

El Hayedo de Montejo es Sitio Natural de Interés Nacional.
Además, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación,
la Ciencia y la Cultura
lo declaró Patrimonio Natural de la Humanidad en el año 2017.
Por lo tanto, tiene un nivel muy alto de protección y cuidado del entorno.

La Comunidad de Madrid seguirá colaborando con la Universidad Politécnica
y los estudios realizados por la Escuela Técnica Superior de Ingeniería
de Montes, Forestal y del Medio Natural
para conservar el bosque
y conocer los diferentes tipos de plantas y árboles que hay.



La Comunidad de Madrid apoya la Jornada Administración accesible, Administración cercana

La Consejería de Presidencia, Justicia y Administración Local de la **Comunidad de Madrid** y **Plena Inclusión Madrid** han organizado la Jornada **Administración accesible, Administración cercana**. La Jornada tuvo lugar el 22 de noviembre en la Fundación Canal en Madrid.

La Jornada ha tenido el objetivo de contar los avances en accesibilidad cognitiva que está poniendo en marcha la administración pública. La accesibilidad cognitiva es fundamental para garantizar que los servicios públicos sean accesibles y las personas con discapacidad intelectual puedan acceder a ellos.

Durante la Jornada ha habido **4 mesas de debate**:

- Justicia accesible.
- Accesibilidad en los entornos.
- Cultura accesible.
- Administración accesible, Administración abierta.

En las mesas de debate participaron representantes de la Comunidad de Madrid, de Metro de Madrid, del Ayuntamiento de Madrid, de Plena Inclusión Asturias, de Sandoz, del Real Jardín Botánico CSIC, de CERMI Madrid, de Prodigioso Volcán y de la Universidad Politécnica de Madrid. Además, participaron 4 personas con discapacidad intelectual y profesionales de Plena Inclusión Madrid.

